

Les canards en plastique ont envahi la Pétrusse

LUXEMBOURG - Samedi, environ 2 500 visiteurs sont venus jeter un coup d'œil à la Duck Race.

Une invasion de canards dans la vallée de la Pétrusse, samedi? Non, il ne s'agissait pas d'un remake du film «Les Oiseaux» d'Hitchcock mais bien d'un événement caritatif, la Duck Race. En douze ans, la course organisée par la Table ronde luxembourgeoise a su gagner ses fidèles venus sponsoriser un canard en plastique, au bénéfice de l'association Studyhelp ASBL et du Foyer Namasté à l'île Maurice. Cette année, 12 500 canards en plastique environ ont été lancés dans l'étroit cours d'eau. De quoi permettre de récolter une somme avoisinant les 50 000 euros, selon Thierry Hintz, coordinateur de l'événement.

Parmi les quelque 2 500 visiteurs, le second degré prend bien évidemment le pas sur l'aspect course. «Je n'avais jamais entendu parler de ce concept, mais je le trouve très amusant. J'essaie de repérer



La Duck Race suscite toujours l'enthousiasme de visiteurs qui découvrent le concept.

mon numéro et je crie "Allez canard, allez canard!", s'amuse Luis, 26 ans.

Événement familial par excellence, la Duck Race en a aussi mis plein les yeux aux enfants. Même si de nombreux canards lancés à pleine vitesse s'échouent

assez rapidement... «Qu'importe! Les enfants ne cherchent pas leur canard de toute façon. Ils voient plein de couleurs sur l'eau, ça suffit à leur bonheur», explique Vincent.

Thomas Holzer